

市東さんの農地
強制収用阻止！

決戦本部速報

発行：三里塚芝山連合空港反対同盟 <http://www.sanrizuka-doumei.jp/>

連絡先：〒286-0111千葉県成田市三里塚115北原方 tel. 090-1855-8189/0476-35-0087

2017年1月17日

第1号

決戦本部で

動労千葉と交流会開く

反対同盟は1月9日の旗開きで決戦本部の立ち上げを宣言し、常日頃から決戦本部に駆けつけてくれるよう、呼びかけました。さつそくその第1弾として、旗開き終了後、反対同盟と動労千葉の交流会を開きました。

動労千葉から田中康宏委員長、関道利副委員長、繁沢敬一一副委員長、佐藤正和執行委員、北村武特別執行委員、山本弘行国際連帯委員会事務局長、それに動労水戸の杉井文彦執行委員と葉山岳夫弁護団事務局長が加わりました。

反対同盟からは市東孝雄、萩原富夫、伊藤信晴、太郎良陽一、宮本麻子のメンバーで闘いに向けた交流を深めました。

以下、田中委員長と関副委員長からお話を寄せ

反対同盟は1月9日の旗開きで決戦本部の立ち上げを宣言し、常日頃から決戦本部に駆けつけてくれるよう、呼びかけました。さつそくその第1弾として、旗開き終了後、反対同盟と動労千葉の交流会を開きました。

田中康宏委員長

反対同盟が決戦の時はJRは国鉄分割民営化以来の大再編攻撃をかけてきました。現場に対しては鉄道業務の外注化を拡大し分社化、転籍攻撃に踏み出しました。現場に対しては輸送しかなくなる。ジャガイモなどはJR貨物で運んでいたわけで、トラックではなくても運べない。

1本しか残さない。そうすると農産物はトラック輸送しかなくなる。ジャガイモなどはJR貨物で

辺以外は北に1本、東に

畜産も同じで農業はやつ

ていけなくなる。地域が

崩壊してしまいます。

千葉でも今年3月のダイヤ改正で内房線の千葉一館山直通運転の廃止が提案されています。これに対しても動労千葉とともに地域から反対運動に立ち上がる人が出てきて、住民の方が代表を名乗り出してくれています。2月4日には館山でローカル線切り捨ての集会を予定しています。

こうした動きと、成田

み出そうとしています。そして地方ローカル線の分割・民営化は完全に破たんしました。JR北海道は路線の半分が維持できないと発表し、札幌周辺以外は北に1本、東に

ていただきました。

空港第3滑走路に反対する住民がつながれるような運動ができれば、市東さんの農地決戦とともにあります。

関道利副委員長

旗開きで市東さんの決意と決戦本部立ち上げの宣言を聞き、動労千葉と市東さんの農地強制収用阻止決戦に決起しなければならないと思いました。

青年部に三里塚闘争の歴史や現状を知つてもらい、現地にも連れてこようと考えています。反対同盟との絆をより強めるために組合員が頻繁に現地を訪れるようにしてい



決戦本部（市東さん宅はなれ）
で団結（1月9日）

1月21日「DVD上映会」にお集まり下さい

決戦本部がスタートして1週間、毎朝本部に集まり、太郎良、伊藤を中心に行ち合わせをしてその日の行動に臨んでいます。

これまで支援連絡会議の仲間が取り組んでいた毎日の宣伝力一情宣と、水曜日の駅頭街宣を決戦本部として取り組むこと決め、11日はさつく太郎良が、ともに行動しました。

ニュース第1号で、

市東さんのあいさつ

(1・9反対同盟団結旗開き)

しかし、1年を通して勝利的に闘いきつた年だつたと思います。これから



ば、私も頑張るつていう気持ちになりますので、どうかよろしくお願ひします。

2016年は、3月の成田集会から始まり、7月の同盟50周年集会11月シンポと、いろいろなことがありました。そういった中で、10月25日、最高裁の全く許せない反動判決(棄却決定)が出されました。本当にはらわたが煮えくりかえる気持ちです。国策に逆らうものは、いつさい認めないと。どんでもない暴挙です。私は絶対に認めることはできません。

しかし、1年を通して勝利的に闘いきつた年だつたと思います。これから17年、待つてました、皆さんの登場です。私一人の力では何もできません。

強制執行の判決が出た以上、いつ来るかわかりません。しかし、皆さんは、日本の中では辺野古の新基地とか木更津のオブレイ、それと成田空港を軍事空港化しようとしている。奴らの言いなりになるわけにはいきません。みんなで声を出してぶち破りましょう。17年はそういう年にしたいと思います。どうか皆さん、一人でも多く現地に駆けつけ、ともに闘っていただきたい。よろしくお願ひします。

駆けつけてくれた方も参 加して行動をともにしま す。

もつともつと現地と全 国の往来―交流を深めるべく、いろいろ企画していきたいと思います。

1月21日は、故・市東 東市さんの命日にあたり ます。ぜひ、お集まり下さ

りますが、DVD上映会を企画しました。DVDを駆けつけてくれた方も参 加して行動をともにしま した。

もつともつと現地と全 国の往来―交流を深めるべく、いろいろ企画していきたいと思います。

1月21日(土)
【当面の行動予定】
通して、実力闘争を闘いぬいた先達の魂に思いをはせながら、これから決戦について、ざつくばらんに意見を交換します。

1月18日 16時30分~18時30分 京成成田駅頭
DVD上映会

1・30葭川公園へ (耕作権裁判・デモ)

1月30日、耕作権裁判が千葉地裁民事第2部(内田博久裁判長)で開かれます。

耕作権裁判に勝利し、「強制執行は許さない」という怒りを示すため、千葉地裁に向けたデモを

耕作権裁判
1月30日(月)午前9時
千葉市葭川公園集合(千葉地裁601号法廷)

上映・10時~, 14時~
15時からお茶会
場所・決戦本部(市東さん宅はなれ)(遅れての参加もOKです)

連絡先 TEL 090-1855-8189

<太郎良陽一(たろうらよういち)>

Mail:otayori@sanrizuka-doumei.jp

ツイッター @sanrizukadoumei (フォローをお願いします)

決戦本部への行き方

コミュニティバス8:49 京成成田東口発→9:05天神峰着

11:44 京成成田東口発→12:00天神峰着

サークルバス 9:15 J R成田駅発→9:44 東武ホテル着

12:54 J R成田駅発→13:23 東武ホテル着